

**EI 7SET 27-abril-2011**  
**LES COVES VOLVERÁ A TENER GASOLINERA**

**Las conversaciones del Equipo de Gobierno de les Coves con REPSOL agilizan la apertura de la estación de servicio.**

El Equipo de Gobierno del Ayuntamiento de Les Coves, formado por JNP, ha informado de que “las continuas conversaciones mantenidas entre el equipo de gobierno (JNP) del Ayuntamiento de les Coves de Vinromà con representantes de la multinacional REPSOL, posibilitaran que en breve vuelva abrir la estación de servicio”.

El ejecutivo local, que preside Jacobo Salvador, ha explicado que “hace un año, los anteriores arrendatarios cerraron la estación de servicio en les Coves de Vinromà. A raíz de este cierre los vecinos de les Coves tenían que ir a repostar a estaciones de servicio situadas en otras poblaciones”.

Por ese motivo, el Ayuntamiento de les Coves, se puso en contacto con REPSOL para intentar reabrir la gasolinera, contactando también con posibles interesados en su explotación. “Finalmente, estos contactos han tenido sus frutos y en breve la gasolinera de les Coves volverá a dar servicio”.

Desde el equipo de gobierno aseguran que se pondrán todas las facilidades al futuro arrendatario y a la multinacional para que el plazo marcado para su apertura sea lo más breve posible.

**EI 7SET 10-04-2011**  
**JUNTS PEL NOSTRE POBLE PRESENTÓ A JACOBO SALVADOR COMO CANDIDATO A LA ALCALDÍA DE LES COVES**

La agrupación de electores Junts pel Nostre Poble de Les Coves de Vinromà presentó el sábado 9 de abril en la Pista de La Ravaleta la candidatura con la que concurrirá a las elecciones municipales de mayo de 2011, bajo el lema “El nostre poble, la nostra responsabilitat”. Jacobo Salvador Serret vuelve a encabezar una lista que completan, Fani Montull, Gustavo Viol, Yolanda Prats, Ricardo Ciurana, Silvia Villaplana, Jessica Betoret, Juanjo Sales, Carme Moliner, Héctor Ripollés, Fernando Sánchez, Juan Villalonga, Vanessa Guardiola y Cesar Villalonga.

Alrededor de 300 personas acompañaron en su presentación a la lista, en un acto que comenzó con la proyección de un audiovisual sobre la candidatura, seguida con las intervenciones de los miembros de la misma, que cerró el candidato a la alcaldía, Jacobo Salvador.

